
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５２８例会 ２０１７年１月５日(木) (晴） 

 

司 会 前肇幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「君が代」「奉仕の理想」(酒井健一さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」（諸星常平さん） 

お誕生記念日 ＜奥様・ご主人様＞諸星幸子さん(1/2) 

       鈴木ひろみさん(1/4) 

会社創業記念日 木村さん(1/1)、小澤さん(1/1) 

 

○ 年初に当たり〖乾杯〗（原郁夫会長エレクト） 

 

 

 

 

 

 

○ 明けましておめでとうございます。 

下半期も皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

２点ほどお知らせがあります。 

①新入会委員の「吉田宏一さん」をご紹介します。 

②慰留に努めましたがご本人の意思が強く残念ですが 

「高橋幸雄さん」が12/20付で退会されました。 

○ 本来、会長報告としてガバナー事務所やその他付帯の 

文書やお知らせをアナウンスするわけですが、今年度 

はあまりやっておりません。これは当初説明させて頂 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



いたように「Ｍｙロータリー」をnet上で閲覧して下 

さい。この中で多くの情報が閲覧できます。 

今年度、佐野ガバナーからの年度目標として会員の半 

数以上の方が「Ｍｙロータリー」を閲覧し情報を確認 

して頂きたいと挙げておられます。 

自己責任の中で今年のロータリアンの目標でもある 

「Ｍｙロータリー」の閲覧をよろしくお願い致します。 

○ 今日は何の日、今日は“囲碁の日”です。 

囲碁は室町時代には武家や庶民にも広がりをみせまし 

た。現在は80か国の国で行われております。 

中でも、中国・韓国・台湾が多く国際大会でも優勝が 

ほぼ中国又は韓国の方になっており、世界ランクも 

１位から10位までは中国と韓国の方に占められてい 

ます。 

○ 韓国のサムスン電子という企業は世界的に大きな企業 

  であり、例えば同じ分野で競合するSonyやPanasonic 

を合わせた総資産の倍あります。もう日本で肩を並べ 

られるのはトヨタだけです。給与支給も日本の大手企 

業と変わらず、また日本の技術者の引き抜きに多額を 

出しています。韓国の企業の躍進は物凄くエネルギー 

があります。 

例えば昔、日本国内で販売されていたカセットデッキ 

  が販売時はSNYOで販売されていましたが、OEMで 

  作っており、その企業が現在の「LG」であるわけです。 

  LGの電気機器や白物家電は日本の企業の総生産より 

遥かに多いです。 

サムスン電子の会長の有名な言葉「企業人としてこれ 

から生きていく上で、成長するべきものは生き方も考 

え方もすべて代えなさい。女房・子供以外代えられる 

物は全部代えなさい。」と凄い発言をするわけですが 

その教えに基づいて、サムスン電子の企業マンたちは 

物凄い学習をし、物凄い試練のような努力をして企業 

を大きく発展させたわけです。 

○ 私も年度初めにイノベーションをもって活力ある 

  ロータリークラブに変えていきましょうと話しました。 

会社ではないのですべてを変えることは難しいことで 

す。ですが、退屈とか飽きとかを会として生んでしま 

うとそれが活力の低下に繋がっていきます。よって下 

半期もいろいろなことに挑戦して活力あるロータリー 

クラブの活動をしていきたいと思いますので、皆様に 

はご協力とご支援を引き続きお願い致します。 

 

○ ガバナー事務所より  

 １．ロータリー財団１００周年記念シンポジウムについ 

   ての朝日新聞記事見本が届きました 

  

  以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下 

  さい。 

 

 

【受付文書】 

①国際ロータリー日本事務局より、今月のロータリーレ 

 －トのお知らせ  １ドル＝１１６円 

 ②RI日本事務局より、財団室NEWS１月号が届きまし 

  た。 

 ③東京麹町RCより、創立５０周年記念事業「想い出草」 

  が届きました。 

 ④中学生英語スピーチコンテスト実行委員会より、第三 

  回実行委員会開催について。 

 ⑤年賀状：社会福祉法人ビーハッピー みのりの家、 

      (株)オクトン 

【例会変更】 

【本日の配布物】 

  ①青少年交換学生・島倉優奈さんより月例報告12月 

     

 

 

○ 瀬戸誠さん「新年あけましておめでとうございます。 

  下半期もよろしくお願いします。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 原郁夫さん「本年もよろしくお願い申し上げます。吉 

  田くん入会おめでとうございます。」 

○ 兒玉秀夫さん「スマイルします。」 

○ 山谷洋子さん「本年もどうぞよろしくお願い致します。 

  スマイルします。」 

○ 北村俊和さん「あけましておめでとうございます。」 

○ 柳川清紀さん「明けましておめでとうございます。」 

○ 原恵美子さん「スマイルします。」 

○ 酒井健一さん「おめでとうございます。今年もよろし 

くお願いします。」 

○ 吉田久美子さん「あけましておめでとうございます。 

  本年もよろしくお願いいたします。」 

○ 諸星常平さん「あけましておめでとうございます。」 

○ 桐山晃忠さん「スマイルと共に今年もよろしくお願い 

  致します。」 

○ 北村まり子さん「新しい年を９人目の孫と共に過ごし 

てバーバ大奮闘中です。」 

○ 関隆明さん「本年も宜しくお願い致します。」 

○ 福原美千加さん「明けましておめでとうございます。 

今年こそ皆様と共にがんばります！どうぞよろしくお 

願いします。」 

○ 大屋富茂さん「新年明けましておめでとうございます。

スマイル報告 

幹事報告 



今年もよろしくお願い申し上げます。そうそうですが、

所用により早退させて頂きます。」 

○ 諸星利男さん「おめでとうございます。本年もよろし 

くお願い申し上げます。」 

○ 古谷スミ子さん 「新春を寿ぎ皆様ご健康をお祈り致し 

ます。いつものようにスマイルをよろしくお願い致し 

ます。12月末で43％」 

合計 50,000円 

          

 

○ 会員増強・会員維持委員会 委員長代理 前幹事 

      ＊吉田宏一さん ← 瀬戸会長より紹介 

 

 ＜吉田宏一さん＞ 

  新年明けましておめでとうございます。 

  水産物の卸売り、特にマグロを専門にやっております 

鯛太宏水産の吉田です。 

  この度、名水ロータリークラブに入会させて頂き、た 

  いへん嬉しく思っています。そして自分自身、言葉等 

も含めいろいろ勉強していきたいと思いますのでこれ 

からよろしくお願い致します。 

 

   

   

 

 

  ＜会長より＞ 

○ 上半期には「企業人卓話」を推進させて頂き、皆様の 

  ご協力の下、良い形で終わったと思っております。 

○ まず、次回1/12の例会で加藤さんに依頼し「ロータリ 

ーの友」を解読して皆さんに分かりやすく話して頂き 

ます。これは「ロータリーの友」を購読することはロ 

ータリアンとしての義務になり、我がＲＣでは解読は 

特にしないで配布だけで終わってしまっているからで 

す。 

○ その後、３クラブ合同例会、上半期決算報告がありま 

す。この決算報告の際に説明したいのですが、当初計 

画の軽便鉄道が中止になってしまったので代替の社会 

奉仕活動をしなければならないわけです。海外旅行の 

際に海外から持ち帰った外国コインが国内には数兆円 

あると言われています。そこで行政機関等に協力して 

頂いて募金箱を名水ＲＣとして設置したいと思います。 

○ ２月は企業見学をしたいと思っています。その後は家 

  族親睦として靖国神社や帝国ホテルに伺いたいと思っ 

ています。その後ですが、国際奉仕事業として秦野市 

にいる外国人留学生（ロータリーに関わらない）を夜 

間例会に呼んで交流会を行いたいと思っています。 

○ ３月には「企業人卓話」を２人計画しております。 

  湘南ベルマーレ真壁会長、前開成町町長露木さんを 

  お願いしております。その後花見例会を計画していま 

  す。秦野市内の公民館等厨房設備が整っているので 

  我々がそこの家庭科室で料理を作って留学生をもてな 

します。 

○ ４月は職業奉仕委員会で横須賀の海上自衛隊の見学を 

  計画しております。 

○ ５月６月は若干変更もあるかもしれませんが、外国コ 

イン寄付のセレモニーですとか、友好クラブ交流会や 

外国人留学生との交流会を予定しています。 

６月の施設見学に変更があるかもしれませんが、概ね 

このように実施していきます。 

○ できるだけ３ケ月前にはプログラムを決定して理事の 

方々委員長の方々と情報を交換・共有して皆様にはよ 

り楽しい例会企画を作っていくので、次回の例会は何 

があるのだろうと楽しみにして頂き、できるだけ多く 

の方の出席をお願い致します。 

 

 

 

 

 

新会員入会式 

下半期概要計画説明 



秦野名水ロータリークラブ 平成２９年度 第９回理事会議事録 

    

日  時  ：  平成２９年１月５日（木） １７：００～１８：００    

場  所  ：  秦野商工会議所   ４０２室    

出 席 者  ： 会長/瀬戸、副会長/諸星道、会長エレクト/原、幹事/ 前、会計/柳川    

        直前会長/米山、会場監督/兒玉、職業奉仕/諸星常、社会奉仕/小澤    

        国際奉仕/中西、青少年奉仕/山谷、親睦委員会/北村俊 「敬称略・欠席者抹消」  

  

    

上記 定則人数 可    

資料確認 ：   前幹事     

    

挨  拶  ：   瀬戸会長  司会  ：  前幹事  

           皆様、おめでとうございます。下半期最初の理事会です。後半もよろしくお願い致します。 

   

議  長  ：   瀬戸会長    

前回議事録の確認  ⇒ 承認    

    

【報告事項】    

１．「２月第１例会  」                 担当報告者  瀬戸会長・諸星委員長                          

    

   移動例会  ２月２日(木) １５：３０～        

   企業見学 ⇒ 日立製作所、見学後 1７：００～ 構内レストランにて食事        

    ①日立製作所を会員メンバーで見学    

    ②構内レストランで食事（アルコール類に関してのみ審議検討）    

      ⇒アルコールに関しては出してもよいのでは。見学案内者の方にも参加頂く。    

    ③予算は例会費と職業奉仕委員会（60,000円）より支出    

    

２．親睦会費の残額及び今年度後半年間の予算消費について      ＜資料①＞    

                                     担当報告者 瀬戸会長・北村委員長                           

      ⇒１２月末現在で親睦会費が４０数万消費しています。元々の予算が１４０万で予算設定   

        しているので今後北村委員長には１００万弱の運用をして頂きたい。    

        これは大体誤差のない範囲で移行しています。       

        主な事業内容の予算予測は、当初５０万ずつで２５０万の予算を組みましたが、    

        軽便鉄道事業や国際奉仕事業がそれほど費用が掛かる事業ではなくなったため    

        ４大奉仕事業の予算を多めにとっても資料の要領の通りで移行すると思います。    

        年度始まる前の予算設定は例会変更等があり難しいので、上半期や下半期で    

        予算予測を出し、皆でお金を共有することで上手く運営できると思います。    

    

３．ＩＭの件                        担当報告者 瀬戸会長    

   ※日程：３月１１日(土)  詳細は後日    

   ※本来ＩＭは各クラブﾞの事業内容を相互に集まり勉強するということが趣旨目的ですが、    

     今回は毒蝮三太夫さんを呼んで皆で笑い合おうということで実施する方向でしたが、    

    本来の趣旨を実施しなければならなくなり、各クラブ５分で発表することになりました。  

  

     名水RCでは、社会福祉施設の訪問したことを山谷委員長、そしてこれから実施する    



     外国コインの寄付を小澤委員長が行います。約２ケ月ありますが、よろしくお願い致します。  

  

【審議事項・承認事項】    

１．「２月第３例会」                  ＜資料②＞       担当報告者：北村委員長 

   

   移動例会  ２月１６日(木) 時間詳細は別途連絡        

   帝国ホテルと靖国神社 ⇒ 平日ですが「家族例会」        

    ①予算は親睦会費と青少年奉仕委員会より支出    

   ※靖国神社で公式参拝ができるように予定することと、遊就館では必ず「私たちは忘れない」を   

     観れるように旅行会社と打ち合わせをお願いします。    

     また青少年奉仕委員会からの支出については異論がでるかもしれませんが、遊就館を観た  

 ら理解して頂けると思います。要は我々が観てそれを知識として得て、青少年に教示する為に  

 青少年奉仕委員会から支出するという建て前であれば良いと思う。    

    ⇒上記に付き、承認    

    

２．「２月第４例会」         ＜資料③＞       担当報告者：中西委員長→代理 瀬戸会長 

   

   夜間例会  ２月２３日(木) 時間詳細は別途連絡        

   外国人留学生との交流会 ⇒ 於：やなぎや本店        

   ※昨年の郭さんの卓話を尊重して、今現在秦野市内に住んでいる外国人留学生を夜間例会に   

呼んで交流したいと思っています。    

   ※対象留学生は５名以上で、いろいろな国の方で長期滞在の方とします。    

   ※今回はまず１回目、トライアルとして「やなぎや本店」で実施したいと思います。    

   ※３回ありますが、１回目を見て参加人数とかで変更の可能性はあります。    

    ⇒上記に付き、承認    

    

【承認事項】    

１．１２月８日  クリスマス例会の収支報告   ＜資料④＞  ＮＯ．１～２  担当報告者：北村委員長      

※ご祝儀をスマイルに回す場合も、次回から決算書に記載し承認を得るようにする。    

     ⇒上記に付き、承認    

    

２．１２月２３日  企業人卓話(相原さん)の際の懇親会の会計報告      ＜資料⑤＞           

⇒上記に付き、承認    

    

【その他の報告事項】    

＊理事各一人から２分間の報告事項    

 ➀４/２０の研修会の大まかな計画を頂きたい。    

 →今年度の事業なので場所や開催要領を決めて頂いて、理事会で承認を得ることにする。    

 ②友好クラブ委員会はどのような形で行うのか？    

 →以前、職業奉仕委員会から支出を考えている。現在計画はまだ決まっていないので引き続き    

   古河東RCと詰めていく。    

 ③糸魚川大火で RCとしてカンパ（寄付）を行ったらどうか？    

 →各自に呼びかけ、金額が少ないようでしたら社会奉仕委員会から支出する。    

   次回例会時にアナウンスする。    

       

＊次回理事会予定  平成２９年 ２月 ２日（木） １４：００～   場所：秦野商工会議所 ４０２室 


